



Nombre del alumno: Kristell Eloísa Velasco Castillo

Nombre del profesor: Jacqueline Albarran

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Materia: comunicación oral

Grado: 2°

Grupo: "B"

3.6 Vestimenta y Presentación

es

con

El color de la indumentaria

La vestimenta hace que cada cual sea reconocible y reconozca a los iguales. Puede enviar mensajes de comunidad o cercanía, de "igualdad" con cierto colectivo o personas, de similitud o alineación con una situación o valores. En otras ocasiones de predisposición personal para ciertos hechos.

Un discurso o congreso internacional ha de tener una de las variables a tener en cuenta el grado de formalidad que implica el acontecimiento en cuestión.

Es importante conocer ciertas reglas procedentes acerca de la controversia.

¿Qué está permitido?

La ropa de una persona, el estilo de sus prendas, los colores elegidos, y el estado en que se encuentra, nos dice mucho de su individuo.

Colores usados

Está permitido algún detalle colorido o extravagante, como una corbata con motivos cartoons en el caso de los hombres o un detalle de ostentación.

En el caso de las mujeres una bisutería de estilo vintage o claramente étnica en las mujeres.

- Blanco
- Negro
- Azul
- Marrón
- Verde
- Amarrillo
- Rojo